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会長・幹事バッジの引継ぎ 

前会長・幹事に記念品贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

入会式         横山 佑希さん 

委嘱状伝達 新入会員カウンセラー 

  長瀬 廣幸さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 横山 佑希・よこやま ゆうき 

生年月日 1980 年 3 月 20 日 44 歳 

紹 介 者 室原 國彦・鈴木 哲 

事 業 所 社会保険労務士法人そら 代表社員 

      〒460-0008 

      名古屋市中村区栄 1-13-8 

      みその大林ビル 3FA 

 職業分類 社会保険労務士 

THE ROTARY CLUB OF PORT NAGOYA 

Weekly Report   

名 古 屋 み な と 

THE MAGIC OF ROTARY ロータリーのマジック     R.I．会長 ステファニー A. アーチック 

2024～2025

出席報告 

会員 61 名中 56 名    出席率 91.80% 

〇ゲスト 

名古屋中央ローターアクトクラブ 

 会長 安間 元紀さん 

米山記念奨学生           王 春琦さん 

 

第 2709 回例会 №1 

2024 年(令和 6 年)7 月 5 日(金) 晴 

「君が代」「奉仕の理想」 

皆様、こんにちは。第

59 代会長を仰せつかり

ました棚橋顯でござい

ます。私は 2012 年 4 月

に今年度の幹事をお願

いした中井さんと同時

入会いたしましたので、

ロータリー歴としては 

13 年目に入りました。酒の席でお話をさせていただい

たこともありますので、覚えておいでの方もあるかと

思いますが、私は初めてゲストとして例会に出席する

ためにマリオットホテルに来る途中で、名鉄と近鉄の

ビルの間の道路を左折しようとして信号無視でつかま

りました。過去に守山ロータリークラブ在籍中の父親

に対して、会費の半額は自己負担にしてくれなどと冷

たいことを言ってしまっていた経緯もあり、自分がロ

ータリークラブに入会することは絶対にないだろうな

と思っていましたので、パトカーの中で違反切符を切

られながら、やっぱりそうか、これはロータリークラ

ブには入会してはいけないというサインだな、などと

考えておりました。 

結局、先に入会する気満々になった中井さんと紹介

者である髙田さんからの連日の電話攻勢に加えて、違

反切符を逆にいい意味にとらえようと自分で考え直し

て入会させていただきました。入会後には、父親が守

山ロータリークラブですごく仲良くさせていただいて

いた方が会長エレクトの室原さんの伯父様であったこ 

会長挨拶          会長 棚橋 顯さん 

とがわかったりして父親も喜んでくれていましたし、

諸先輩方のおかげで素晴らしいロータリーライフを過

ごさせていただいて現在に至っております。 

この一年間は名古屋みなとロータリークラブの発展

のために精一杯努めさせていただきますので、会員の

皆様のお力添えを賜りますよう、よろしくお願い申し

上げます。 

mailto:office@portnagoya-rc.com
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趣   味   音楽・映画鑑賞 

カウンセラー  長瀬 廣幸 

 

奨学金授与    米山記念奨学生 王 春琦さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

乾 杯    第３６代会長   中村 吉夫さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ニコ BOX 

新年度第 1 例会で役員・理事・委員就退任、 

年間 100％出席達成などご協⼒ありがとう 

ございました。 

(1 年間よろしくお願いします)      棚橋会長 

(本年度、幹事としてクラブのために精一杯つとめて

まいります。横山さん、新入会おめでとうございます。

本日スピーカーの名古屋中央ローターアクトクラブ

安間会長新年度方針発表よろしくお願いします)                                                  

                    中井幹事 

(棚橋会長、中井幹事、一年間よろしくお願いいたし

ます)                  梅田さん 

(棚橋会長、中井幹事、一年間よろしくお願いいたし

ます)                 田島さん

(棚橋会長、中井幹事、１年間よろしく)  岩佐さん                   

(昨日喜寿の誕生日を迎え７７歳になりました) 

                  加藤(茂)さん 

(棚橋会長、中井幹事、いよいよですね。頑張って下さ

い)                  寺本さん 

（今日は、ロータリーで現金のいる日と思い出して、

今朝、お母ちゃんに 9 月分こづかいもらいました。今

日は、母ちゃんの誕生日です。今朝、お花届きました）                             

髙田さん 

(棚橋会長、中井幹事を中心にした新年度スタートで

す。一年間よろしくお願いします)    室原さん 

(棚橋会長、中井幹事、いよいよ新年度のスタートで

す。長丁場になりますのでお身体に気を付けて。1

年間どうぞよろしくお願いいたします。横山さん、

みなとロータリークラブにようこそ！)  長瀬さん 

(今年度も宜しくお願いします)      野崎さん 

(棚橋会長、中井幹事、一年間よろしくお願いいたし

ます)                  田中さん 

(棚橋会長、中井幹事、一年間よろしくお願いいた

します)               加藤昌さん 

(ニコ BOX 報告を皆さまにしっかりと伝わる様、発

表しますのでよろしくお願いいたします)加藤博さん 

(棚橋会長、中井幹事、一年間よろしくお願いいたし

ます)                 松本さん 

(棚橋会長、中井幹事、新役員の皆さんよろしくお願

いします)               藤掛さん 

(先週、掖済会病院の映画『その鼓動に耳をあてよ』を

学校で上映し、250 人以上が鑑賞いたしました)   

野村さん 

(棚橋会長、中井幹事、会員のみなさま、一年間よろ

しくお願いいたします)          森さん 

(棚橋会長、中井幹事、一年間よろしくお願いいた

します！！)               嶋田さん 

(新入会員の横山佑希です。どうぞよろしくお願いし

ます)                 横山さん 

(一年間よろしくお願いいたします) 

親睦活動委員一同 

                         

本日合計     526,000 円 

累  計     526,000 円 

 

 

幹事報告                中井 規博さん 

本日から幹事報告をさせていただきますので、よろし

くお願いします。６点ございます。 

１．2024 年 7 月のＲＩレートが 1 ドル 161 円と報

告が来ていますのでお知らせします。 

 

２．名古屋姉妹友好都市分担金に関する依頼、第 2760

地区吉川ガバナーより「会員の参加を称える各種賞、

表彰の概要について」のご案内、国際ロータリーから

「母子の健康月間」のリソースのご案内のお知らせが

来ております。また、令和 6 年能登半島震災支援金の

お礼状が金沢ロータリークラブより届いております。 

ホワイトボードに掲示してますのでご覧ください。 

７月の誕生日祝福 

4 日 梅田さん、加藤(茂)さん、 

5 日 髙田さん夫人、 

8 日 長瀬さん夫人、 

16 日 杉江さん夫人 
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３．名古屋みなとロータリークラブのホームページを

更新しましたのでご確認ください。 

４．今年度クラブ計画書の資金収支予算（30P）の中

で一部修正がございます。大変申し訳ございません。

30P に挟み込みした用紙が正しい内容となりますの

で、そちらをご確認ください。 

５．クラブ会費を未納の方は早めにご入金頂きますよ

うにお願いします。 

６．第 2 回理事会案内書と鰻重例会案内書を配布して

おりますので出欠確認を事務局までご報告ください。 

 

以上です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー会長ステファニー A. アーチック

氏は 2024-25 年度国際ロータリーのテーマを「ロー

タリーのマジック」（The Magic of Rotary）としまし

た。これは彼女がドミニカ共和国で浄水器の設置を手

伝っていた時の体験で人生が変わった逸話から決め

られたようです。私たちが様々なプロジェクトを終え

るたび、寄付するたび、新会員を迎えるたびに、ロー

タリーのマジックを生み出すことができるというこ

とを意味しています。 

第 2760 地区ガバナーの吉川公章氏は 2024-25 年

度の地区方針を「魅力あるクラブ 持続可能な奉仕活

動 成長するロータリー」とし、4 つの優先事項（1.

より大きなインパクトをもたらす 2.参加者の基盤を

広げる 3.参加の積極的な関りを促す ４.適応力を高

める）にそって各クラブが 3 年間の戦略計画を立てて

活動し、クラブの活動がさらに活発となり、成長して

いくことが期待されています。 

 名古屋みなとロータリークラブの今年度方針は

「ただ坦々と、淡々と」といたしました。「四つのテス

ト」にそってクラブが運営できているか、もう一度再

確認しながら、これからも長く続いていくクラブの将

来のために、今のままでいるためにも、変化させなけ

ればならないことがあれば、焦らず、騒がず、たんた

んと解決すべく努力していきたいと思います。次年度

には創立 60 周年を迎えるクラブがより強い帰属意識

が持てる魅力的なクラブになるための様々な基盤づ

くりをする年度でもあると考えておりますので、その

ためには会員の皆様と協働して活動していくことが

必要になります。一年間よろしくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長年度方針であります「ただ坦々と、淡々と」を

念頭におきまして、クラブの将来のために誠心誠意行

ってまいります。 

今年度の特徴を申し上げますと、例会数を昨年度の

38 回から 36 回に変更いたしました。その分、内容の

充実した例会に心掛け、福西親睦委員長率いる親睦活

動委員会を中心にして、会員の皆様がワクワクする例

会運営を進めてまいります。そして、棚橋会長の重点

目標であります「強い帰属意識が持てるクラブ」の中

で、特に会員増強も加藤嗣郎委員長・森副委員長とと

もに 8060 運動に向けて成果を上げて頂けるように

期待しております。また、名古屋掖済会病院支援事業

は松本社会奉仕委員長が中心となり防災の対策事業

を実施してまいります。 

事業実施計画からの主な行事についてご紹介いた

します。（11 項目） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

来年度は創立 60 周年を迎えます。今までに諸先輩

が築いてこられたクラブの歴史や伝統を引き継ぎな

がら、フレンドリーで力強いロータリークラブを目指

して一層の努力を重ねてまいります。この 1 年間は私

の至らぬことが多々出てきますので、ご意見やご要望

等がありましたら何なりとお申し付けください。 

これから、名古屋みなとロータリークラブのために

1 年間精進いたしますのでどうぞよろしくお願い致

します。 

 

 

 

 

 

 

新年度方針発表       会長 棚橋 顯さん 

幹事就任挨拶        幹事  中井 規博さん 

今年度、幹事を仰せつかり

ました中井です。 

私の役目は、会員の皆様に元

気で楽しんでいただける年と

なるよう、棚橋会長を「股肱

の臣」として全力で支え、各

委員長に連携して円滑なクラ

ブ運営を図ってまいります。 
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ラブは今期、、7 月 1 日時点で男性７名、女性１名の

合計８名で活動スタートとなりました。 

ローターアクトは様々な環境で働いている人を結び

つけるのが特徴の１つです。名古屋中央 RAC の会員

数は現在８名ですが、２名の休会者を除くと活動参加

人数が 6 名とけっして多いとは言えない人数です。 

３つの方針で活動を行っていきます。１つ目は、ク

ラブメンバー全員が楽しく活気に満ちた活動をする。

2 つ目は、これまでのやり方を大切しつつ次世代に引

き継げるように活動する。３つ目は、個人の色が表れ

メンバー誰もが活躍できる活躍にする。これらの方針

を水に表して今期のクラブテーマは「水三則」とさせ

て頂きました。 

目標としては、クラブ基盤の形成と出席率 100%例

会の達成を掲げて行います。 

会社の社員様やご子息様で適齢の方がいらっしゃい

ましたら是非紹介していただきたく思っております

ので、よろしくお願いいたします。 

本年度、私も精一杯この役職を務めてまいりますの

で、今後も皆さまのご指導ご鞭撻のほどよろしくお願

い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

新年度方針発表 

    名古屋中央 RAC  会長 安間 元紀さん 

  
皆様こんにちは。 

今期名古屋中央ローター

アクトクラブの会長を務

めます、安間 元紀と申

します。本日は挨拶の時

間をいただき、誠にあり

がとうございます。名古

屋中央ローターアクトク 

第１回 クラブアッセンブリー議事録 

とき 7 月 5 日（金）13：30 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「桐」 

出席者 棚橋、室原、田島、梅田、中井、長瀬、渡

邊、松本、水谷、橋本(美)、猪子、福西、

芹澤、加藤(嗣)、柳澤、寺本、沼野 17 名

（敬称略） 

1.開会の辞 中井 幹事 

2.会長挨拶 棚橋 会長 

3.事業日程・予算・概要説明 中井 幹事 

4.委員会活動方針・実施計画説明 各位 

5.閉会   田島 副会長 

 

※各委員長から、委員会活動方針・事業計画を説明

した。 

 

第 1回 理事会議事録 

とき 7 月５日（金）13：30 

ところ 名古屋マリオットアソシアホテル 

    17 階「桐」 

出席者  棚橋、室原、田島、梅田、中井、長瀬、渡邊、 

松本、水谷、橋本(美)、猪子、福西、芹澤、 

柳澤、寺本、沼野 16 名（敬称略） 

① 協議事項 

1.2027-28 年度ガバナー候補の推薦について 

⇒次回理事会に審議を持ち越し。 

  2.「立法案」提出について 

⇒次回理事会に審議を持ち越し。 

3. 外部団体「名古屋姉妹友好都市協会」に対する協

賛金について 

⇒次回理事会に審議を持ち越し。 

 

② 審議事項 

  1.秋元隆弘（たかひろ）さんの入会について 

⇒クラブ細則通りに会員選考を進めて行く。 

 

③ 報告事項  

1.フードロス出席確認は引き続き実施する。 

2.「ロータリーダイナーズクラブ コーポレート 

 クラブカード」は名義変更し、引き続き利用する。

3.地区補助金事業である名古屋掖済会病院への活動 

 は、社会奉仕委員会が中心となり、各委員会と連携 

して実行してもらう。 

  

④ その他 

1. メイクアップの実施期間について、従来の前後２

週間を基本的に守っていくほうが良いのではない

か、という意見が出た。 

月 日 今後の例会予定 

7 

12 

第 1 回クラブフォーラム 

新年度方針発表 17F「コスモス」 

S.A.A.      梅田 武久さん 

クラブ奉仕委員長 長瀬 廣幸さん 

職業奉仕委員長  渡邊  健壱さん 

社会奉仕副委員長 箕浦 靖夫さん 

国際奉仕委員長  水谷   隆さん 

青少年奉仕委員長 橋本 美穂さん 

19 港友例会 17F「コスモス」 

26 休会 

8 

2 
港友例会 

16F「タワーズボールルーム」 

9 休会 

16 休会 

23 

卓話 51F「シリウス」 

シンガーソングライター 

山名 敏晴様 

30 

卓話 17F「コスモス」 

名古屋掖済会病院 看護師 

休石 直美様 

 


